



LUX RENTALS
— CAP D'ANTIBES —

5 Pièces

148 m²

Réf. 85263167

970 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A pied des plages de Juan les Pins, des commerces, des restaurants et des transports, cet appartement de 5 pièces, en excellent état, saura vous séduire par la qualité de ses prestations, ses volumes généreux et son emplacement idéal. Il offre une vue dégagée sur la mer, apportant une belle luminosité à l'ensemble du logement. L'appartement comprend un spacieux séjour s'ouvrant sur une vaste terrasse, une cuisine équipée séparée, quatre chambres et trois salles de douches/toilettes, dont une suite parentale avec une magnifique vue mer et sa propre salle d'eau. REF 85263167

Walking distance from the beaches of Juan les Pins, shops, restaurants and transport facilities, this 5-room flat, in excellent condition, will seduce you with its quality features, spacious living space and ideal location. It offers open views of the sea, bringing light and brightness to the flat as a whole. The flat comprises a spacious living room opening onto a large terrace, a separate fitted kitchen, four bedrooms and three shower/toilet rooms, including a master suite with a beautiful sea view and its own shower room. REF 85263167

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

